

Artikel vom 16.01.2017

Hofer Glück beim Neujahrsempfang der CSU Hof

Neujahrsempfang der CSU Hof im Autohaus Müller



Der OV Hof-Leimitz/Jägersruh war mit Monika und Dieter Weiß sowie Volker Osthoff mit Frau und Andre Matterer sehr zahlreich vertreten

Der Neujahrsempfang war geprägt von Politikern die nicht nur Franken oder Bayern sondern auch Deutschland nach vorne bringen möchten,

dazu gehört aber auch das Probleme beim Namen genannt werden um die Akzeptanz beim Bürger zu erhöhen.

So erwähnte Europaabgeordnete Monika Hohlmeier

- Klare Worte gab es von mir zur Diskussionskultur im EU-Parlament zum Thema "Innere Sicherheit": "Da wird Datenschutz zum Täterschutz." Das muss sich dringend ändern! Dafür werde ich mich vehement einsetzen!

und Bundestagsabgeordneter Hans Peter Friedrich

- Einen Ausbau der Videoüberwachung auf öffentlichen Plätzen, die Stärkung von Polizei und anderen Sicherheitsorganen und eine höhere moralische Unterstützung der Staatsgewalt

und Landtagsabgeordneter Alexander König

- zeigte freudig auf was man schon für die Stadt Hof erreicht hätte, wie Doppel Haushalt und Hofer Theater Zuschuss, Städtebauförderung und Eisteich Ausbau und das Projekt Zentralkauf

Oder man kann sagen Galien liegt in Hof und die Hofer sollten stolz auf das erreichte der letzten Jahre sein.

Aber und das ist wichtig brauchen wir die Bürger, die sich mit uns in Ortsverbänden treffen und mit Ideen das Ziel CSU näher am Menschen weiter treiben